
Ce qui me rend heureux,

c’est mon ex. Le

bonheur, c’est pour moi

toujours la fugacité d'un

instant, d'une

situation... Avoir été

invité par une femme,

voir une expo

exceptionnelle... Et avoir

pu partager avec elle nos

impressions...
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